
そうか市議会だより 令和6年2月1日…❺

　　夏休みに実施した宿
泊を伴う行事中、児童が
体の一部を触られたと、
当該児童の関係者が草加
警察に相談し、被害届が
提出された結果、草加警
察署が事故者を逮捕した
件について。
　隠れて他にも同様の事
件がある可能性もある
が、その調査が必要では
ないか？どういった手法
で調査を行うべきと考え
るか？将来どのように予

防するか?
　　プライバシーに配慮
した方法で全ての児童、
保護者、教職員を対象に
実態を把握するアンケー
ト調査を実施する。また
事例研修やグループ協議
を実施する。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長
などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載し
ています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会
委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

12月定例会では17人の議員が
一般質問をしました！

市内の小学校の教員の
わいせつ行為について

　　クラウドファンディ
ング型ふるさと納税をＮ
ＰＯ法人や民間事業者等
と連携してはどうか？
　　集まった寄附額を、
民間事業者等の事業主体
に補助金として交付する
制度を検討している。
寄附を募ることで財政負
担を軽減しながら、官民
連携により市の課題解決
を図っていく。
　　過去の一般質問でも
ネーミングライツの実施

についての質問と実施要
望を行ってきたが、未だ
に実施されていない。
　これまでの検討事項と
今後の実施予定は？
　　これまで実施に向け
て、期待する効果や対象
となり得る公共施設、金
額等の検討を進め、市内
事業者に対してアンケー
トを実施した。
　今後は実施方針や募集
要項の作成を行い、次年
度の実施に向けて取組む。

　　タバコに含まれるニ
コチンは依存性の強い物
質で、依存症になってし
まう割合は違法物質であ
るヘロインやコカインよ
りも高いとされている。
タバコを吸った後も約
45分間は有害物質が吐
き出されることが報告さ
れている。医療機関での
禁煙治療には一定の効果
があるとされるが治療費
の補助について市の考え
を伺う

　　禁煙外来の必要性や
勧奨などを考える必要が
あると考えている。治療
の現状と効果の把握に努
めていく。
　　市民や職員の健康を
守るための受動喫煙対策
について市の考えを伺う
　　受動喫煙防止のため
の理解促進と適切な行動
がとれるように普及啓発
に取り組んでいきたいと
考えている。

歳入（市の収入）の
確保策の強化を！

　　市民温水プールの現
在の状況と建替工事（建
築工事）の入札状況につ
いて
　　解体工事について
は、9月28日に完了して
いる。建替工事（建築工
事）の第1回目の入札公
告を行ったが、参加申請
者が2者未満であったた
め、入札の執行を中止し
た。それに加え、厳しい
財政状況のもとで、事業
を詳しく調べ、見極める

必要がある。
　　市民温水プールは、
地元の皆様の協力なしで
は実現できなかった第２
清掃工場の稼働に際して
の地元還元施設である。
地元還元施設をつくると
いう合意書があるわけで
あるため、速やかに入札
を行うべき。
　　事業に関連する様々
な状況を慎重に見極め、
進めてまいる。

地元との合意書に基づ
き温水プールの建替を

喫煙について

　　本庁舎等へコンビニ
エンスストアなどのテナ
ントの誘致は、来庁する
市民の方や職員の利便性
向上に繋がるとともに、
歳入の確保策として有効
だと思うが市の考えは？
　　飲料や軽食等の販売
の提供が可能な事業者を
公募により誘致すること
を検討している。誘致す
る事業者からは、貸付面
積に応じた貸付料を徴収
することで、市の歳入確

保に繋がると考えている。
　　谷塚駅西口地区のま
ちづくり用地において、
歳入の確保に繋がるよう
なさらなる利用方法はな
いか？
　　歳入確保につながる
活用は重要であることか
ら、谷塚駅西口地区のま
ちづくり用地の維持管理、
イベント運営などを含め
て、基本計画策定に合わ
せて検討を進めていく。

歳入確保のための
公有地の活用は
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